

NAGOYA OSU THE ROTARY CLUB OF $\operatorname{\sf NAGOYA}$ OSU Rotary 大須口 ータリー

REPORT No.1639

『ク の心』、 r ブの さ

例会場 名古屋東急ホテル 木曜日12:30 1985年2月12日 例会日 丹下富博 事務局 名古屋市 大上晃延 電話(052)251-01. http://www.nagoya-osu.org 名古屋市中区栄4-7-10 栄第8ロイヤルビル6F 2)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008 電話(052)251-0181 E-mail office@nagoya-osu.org

世界に希望を生み出そう

令和5年11月30日(木) ロータリー財団月間

第1915 回例会

於 名古屋東急ホテル

★東海交通遺児を励ます会 ★西名古屋分区—・ 例会プログラム M P R

★尾上40周年記念事業実行委員長 ★R財団22-23 年度表彰状披露 40周年記念事業・ 寄付金贈呈

石垣島訪問活動報告

加藤さん、末吉さん、釜山さん、

★林職業奉仕委員長 ・金融教育の出前授業報告

ロータリーソング 「大須ロータリーソング」 揮 鬼頭 茂成

<本年度クラブ会長方針) う

ピアノ伴奏

ビジネス局管理グループ テレビ愛知株式会社
コンテンツ 専門委員 伊藤 淳さん

承

会 長 野 URL

テレビ愛知株式会社 常務執行役 市川 直彦さん

株式会社カトウ 会員組織委員会ゲスト (鷲津光悦さんご紹介)

テレビ愛知40周年おめでとう。

快圓・横井

宏昌·木村

代表取締役

加藤健太郎さん

前々回出席率100% 出席率 77・59% 58名中45名出席

ビジター

西名古屋分区 分区幹事 名古屋名駅RC 第 正紀さん

ニコボックス

筧正紀さんより頂戴いたしました。 西名古屋分区 分区幹事 ありがとうございました。

ようこそおいで下さいました。 晃延·藤田 良輔• 内藤 茂成・新井 富博 澈

ました。 伊藤さん、 近藤明美さん、 が流行しています。 寒くなりました。インフルエンザ 加藤さん、ようこそ。鷲津 光悦 卓話よろしくお願いし ありがとうござい 気を付けて下 川島
勇基 川合美幸 小笠原和俊

株式会社垣見設計事務所 日本メディカルタトゥー協会 川合美幸さんご紹介) 代表取締役 代表理事 丹下富博さんご紹介と 末吉 釜山 美保さん 隆朗さん

います。 含まれる国際的にも重要なサンゴ 石垣市に様々な恩恵をもたらして り、多くの人が活動する場となり、 などの地域経済を支える存在であ 礁生態系が育まれ、漁業や観光業 庁内連携チーム」を結成していま 西礁湖」は、西表石垣国立公園に 日本で最大規模のサンゴ礁域「石 す。石垣島と西表島の間に広がる 石垣市では、「石垣市サンゴ保全

③栄養が豊富な赤土による、

オ

壊する。

ンゴ再生支援協議会によるサンゴ の創造と海域の生産力向上に寄与 性生殖法によるサンゴ礁再生技術 を目標に設立された有性生殖・サ や観光資源・漁業資源として重要 がクラブの寄付は、豊かな自然環 することで新たなサンゴ礁生態系 は、国内でも事例の少ない増殖法 用するとのことです。石垣市の有 増殖のための活動に基金として活 な資源の構築とサンゴの漁場再生 な価値を有しています。持続可能 境の基盤となる生物多様性の保全 であるようですが、実用化が定着 今回のサンゴ礁保全に対する我

授業ありがとうございました。 加茂田さん、松岡さん、金融出前 順治 とのことでした。 することができます。意外にも、

植え付け後のサンゴの成長は早い

猿投の森法人会員デー参加させて た。ありがとうございました。 頂きました。 子供達も大喜びでし 田部 快雅

ビなどに利用されています、赤茶

また、パイナップルやサトウキ

色の土「赤土」の流出対策もサン

会長挨拶 丹下富貴

①サンゴの上に堆積してしまい、

光合成を行えなくなったサンゴ

起こる問題としては、

調べて見ますと赤土が流出すると

ゴの保全活動の一つだそうです。

②もずく、ひじきなど海底で養殖

が死滅する。

を行っている海産物の環境を破

くなるので、これでサンゴが死滅 海底へ堆積することが一番影響が しまうようです。 大きく、 死滅するサンゴも増えて することはあまり無いようですが、 水面を覆う赤土はまだ数日でな ヒトデの大発生。

る効果があるそうです。台風が来 お願いいたします 混ぜ、夏場に上昇する水温を下げ 盛会裏に終われますようご協力を とても必要な存在のようです。 サンゴ礁で白化が広がったとのこ ない年は海水が高温のままとなり とです。台風はサンゴにとっては、 タートいたしました。 全員野球で に影響を与える一方、海水をかき それから、台風は災害や農作物 いよいよ40周年記念事業がス

卓話

ビジネス局管理グループテレビ愛知株式会社 コンテンツ「大須とともに40年」

専門委員伊藤淳さん

がます。 機会をいただき、ありがとうござ がます。 伝統ある名古屋大須ロータリー

した。名古屋にある先発4局の民のた。名古屋にある先発4局の民のキャッチフレーズを使っていまないました。アナログ時代は25 チャンネルでしたので、開局時は「愛なしました。アナログ時代は25 チャンネルでしたので、開局時は「愛なしました。名古屋のネットワークが完成しました。名古屋にある先発4局の民間放日に開局しました。日本の民間放日に開局しました。日本の民間放日に開局しました。日本の民間放日に開局しました。日本の民間放日に開局しました。日本の民間放日に開局しました。日本の民間放日に関局しました。日本の民間が

ポート」と、開局記念特別番組「MメステーションMメテレビジョン」 メステーションMメテレビジョン」 はには開局を盛り上げる幟が並び、
一で覧ください。 (注:会場にて上映)
でお分かりの通り、
大須商店映像でお分かりの通り、
大須商店の場でお分かりの通り、
大須商店の場でお分かりの通り、
大須商店の場でおりました。

さい。(注:会場にて上映)「大須演芸場」の3本をご覧くだ「大須街めぐり」「こども歌舞伎」組「TVAホットレポート」から組「TVAホットレポート」から

たいへんなにぎわいを見せているの課題を記録しています。 民の大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出た「大須の復興」という言葉が出たに、映像コンテンツの出来不出来は、映像コンテンツの出来不出来は

ったと承知しています。ではないかという耳の痛い声もあ逆に、地元への愛情が足りないの申し上げたら、ミスリードです。申し上げたら、ミスリードです。のはご存知の通りです。この殷賑のはご存知の通りです。この殷賑

かかわりは継続しています。 降、大須パレードとして大須との ットのイベント主催から降りてい をご覧ください。(注:会場にて上映) **ਭ** けに弊社と大須とのコラボレーシ サミット」でしょう。これをきっか 03年に始まった「世界コスプレ 現在、テレビ愛知はコスプレサミ は世界の共通語」から海外コスプ を取り上げた特別番組、MANGA ョンが活発になったと感じていま ますが、翌2004年の第2回以 ーヤーが大須にやってきた場面 大きな転機になったのは、20 第1回世界コスプレサミット

が大神に終終しています。 かんだれんに 現在のニュース番組のコーナー「大須価格調査隊」を紹介します。野菜、果物、さかなといった生鮮食料品の品揃え、値動きで毎日放送してります。冒頭に まで毎日放送してります。冒頭として月曜日から木曜日まで毎日放送しています。冒頭に ご紹介した 40 年前の開局記念特 での中で大須観音の岡部貫主から 番の中で大須観音の岡部貫主から 本で毎日放送しています。冒頭に がいっというコメントをいたでき で紹介した 40 年前の開局記念特 で はいっというコメントをいたでき かって宿頭を提出した形です。

援をよろしくお願いします。ご支指して活動してまいります。ご支元の皆さんに必要とされる局を目式決して明るくありませんが、地は決して明るくのとませんが、地は決して明るくの経営を取り巻く環境

西名古屋分区—· M. PR

分区幹事 筧 正紀さん カロータリーとグローバリゼーション~ 2024年2月14日(水) 16時開会 於 AZAグラウンプラザホテル が AZAグラウンプラザホテル が AZAグラウンプラがホテル

寄付金贈呈

・東海交通遺児を励ます会社会奉仕委員長・木村・光徳

当クラブ会員より集められた寄

ご報告いたしま

付金が、公益財のがとうございました。

フャー・22-3年

22-23年度ロータリー財団年次 基金寄付優秀クラブ(昨年度年次 基金寄付優秀クラブ(昨年度年次



石垣市役所にて11月17日(金)

「金融教育の出前授業」「金融教育の出前授業」

11月14日(火)・20日(月)の2職業奉仕委員長林・順治

日間、愛知淑徳日間、愛知淑徳会融教育の出前を強力ラス1年生3クラス1年生3クラス1日間、愛知淑徳の出前の出前のよりましたので

近藤明美・小澤安公共イメージ向上委員会

松本 哲朗•桑山 光俊

原稿を転載しています。*本文は、原則、頂いた

Rotary